

Sonrisas de Bombay

Un deseo hecho realidad

En el mes de septiembre del pasado año, la Fundación Barraquer viajó hasta la India con el fin de revisar la vista a los niños acogidos por la ONG "Sonrisas de Bombay".

Los pequeños que lo necesitaban ya tienen sus gafas.

Texto Isabel Bertral Fotografía Miquel Benítez y COB

Jaume Sanllorente tenía un deseo en la vida: ser periodista. Se licenció y se dedicó a su profesión. Pero la vida le tenía reservada una sorpresa, un regalo que él supo reconocer y aceptar. En el transcurso de un viaje a la India descubrió que en Bombay muchos niños necesitaban protección. Y decidió dársela. "El último día de mi viaje estaba en Bombay y contacté con una entidad que engloba las ONG's locales para realizar un reportaje a un orfanato. Era un pequeño centro con 40 niños, a punto de cerrar sus puertas por falta de recursos. Decidí que no podía

permitirlo y regresé a Barcelona con intención de reunir el dinero necesario para evitar el cierre del orfanato que conduciría a los niños a los prostíbulos de la ciudad.

DE 40 NIÑOS A 5.000

Era el año 2004. Jaume Sanllorente regresó y cumplió su primer objetivo, salvar el orfanato de Karuna, pero su misión no acabó allí.

"En 2004 pensé reunir el dinero, ayudar a aquellos niños y ya está, pero luego me di cuenta de que detrás de aquellos 40 pequeños habían muchos más y creí que

debía hacer algo de mayor envergadura, bien pensado y regulado. Lo que yo no imaginaba es que casi cinco años después, aquellos 40 niños pasarían a ser más de 5.000 beneficiados que actualmente tiene la entidad y que ya no son sólo niños, sino también pacientes con lepra y miembros de otros colectivos igualmente necesitados.

Ahora yo soy un instrumento más de una gran orquesta compuesta por muchas personas que trabajan para luchar en favor de la igualdad y la justicia para los más pobres de esta ciudad de la India".



El periodista barcelonés Jaume Sanllorente, fundador de "Sonrisas de Bombay" nos expresó su agradecimiento por la labor desarrollada en Bombay por la Fundación Barraquer y la Fundación Clarós, que también participó en este viaje.



En enero, las gafas donadas por la Fundación Barraquer para los pequeños y otros pacientes llegaron a su destino. En Bombay, una vez más, las sonrisas volvieron a florecer.



LA INESTIMABLE AYUDA DE LA FUNDACIÓN BARRAQUER

En el pasado mes de septiembre de 2008, la Fundación Barraquer decidió realizar una expedición, conjuntamente con la Fundación Clarós, para revisar la vista y el oído a los niños. Fueron 740 los pequeños de varios centros de "Sonrisas de Bombay" y de las zonas de chabolas del norte de la ciudad, quienes fueron visitados por el doctor Gorka Martínez Grau y el equipo que le acompañó en el viaje, y por la logopeda Astrid Clarós y el suyo. Se detectaron muchos casos de niños necesitados de gafas, cuyo

futuro depende, en gran medida, de su buena visión.

“Nosotros somos los responsables directos del mundo. Todo empieza en cada uno de nosotros”

El pasado mes de enero, 33 gafas nuevas, con las dioptrías adecuadas para cada niño fueron enviadas a Bombay y entregadas a los pequeños.

Hoy, sin duda, en Bombay más rostros se iluminan con una sonrisa y es el deseo de todos que esta sonrisa siga propagándose no solo en la India, sino en todos los rincones del planeta donde la pobreza y el dolor siguen cebándose en los más débiles y desprotegidos.

Esta fue la intención de Jaume Sanllorente al crear "Sonrisas de Bombay" y a ella nos unimos en el mismo deseo de paz y prosperidad para todos, sin distinciones.

